



Felipe Sánchez G.

Prevalece la debilidad en la BMV; ligero respiro en bolsas de NY

La Bolsa Mexicana de Valores reportó ayer una fuerte contracción de 1.00 por ciento, con lo cual se colocó en 41 mil 682.64 unidades, su marca más baja desde el 21 de noviembre de 2012. Esta caída se agrega a la anterior de 0.72 por ciento, a pesar de la noticia divulgada el miércoles de una mejora en la calificación crediticia de México por parte de la agencia Fitch Ratings.

De hecho, se esperaba una jornada de ganancias, pero la bolsa parece inmune a las buenas nuevas.

Claramente hay pesimismo en la plaza mexicana. En el año ya lleva una reducción de 4.63 por ciento, pero desde su récord establecido en 45 mil 913 puntos el 28 de enero del año en curso, ha retrocedido 9.21 por ciento. El volumen negociado fue de 373.3 millones de acciones y 121 mil 633 operaciones.

Varias emisoras de elevada capitalización afectaron: Walmex, Gmexico, Amx, Cemex, Alfa, Tlevisa y Femsa, entre otras, con pérdidas de 0.53, 3.24, 1.99, 1.69, 1.39, 0.44 y 0.96 por ciento, respectivamente.

En los mercados de Nueva York se dio toma de utilidades hacia el final del día, revirtiendo sus ganancias matutinas, debido a rumores referentes a un cambio en la política monetaria de la Fed.

Las noticias del día en Estados Unidos fueron favorables. La estadística semanal de peticiones de seguro por desempleo bajó de 327 a 323 mil, cuando se preveía un incremento a 336 mil. Además, el nivel de los inventarios mayoristas creció 0.4 por ciento, apenas por arriba de los cálculos de 0.3 por ciento y desde un previo de menos 0.3 por ciento.